



Vom Schreibtisch des  
*Bürgermeisters*

# Feiertag Mariä Himmelfahrt am 15.08.2024

Aus gegebenem Anlass hat die Verwaltung sich wegen dem o.g. Feiertag mit dem bayerischen Landesamt für Statistik in Verbindung gesetzt und folgende Information bekommen:

Der Zensus wurde noch nicht ausgelesen. Die Auswertung ist für den Sommer 2024 vorgesehen. Aus diesem Grund wird der regionale Feiertag am 15.08.2024 in Seßlach nochmals stattfinden.





# Auftaktbesprechung zur Organisation des Altstadtlaufes

Am 29.01.2024 hat die erste Besprechung zur Organisation des Altstadtlaufes stattgefunden. Ich freue mich, dass dieses beliebte Sportevent dieses Jahr am 16.08.2024 - dem Festwochenende des Altstadtfestes - wieder stattfinden wird. Das Organisationsteam der letzten Jahre ist hochmotiviert, auch in diesem Jahr wieder einen professionellen Lauf für alle Laufbegeisterte aus Nah und Fern auszurichten. Auch ergeht an dieser Stelle bereits ein Aufruf an alle, die sich im Vorfeld des Laufs im Organisationsteam oder an der Veranstaltung selbst engagieren möchten. Es warten zahlreiche Aufgaben und das Laufteam würde sich über jede weitere unterstützende Hand freuen.



Auch in diesem Jahr werden  
verschiedene Disziplinen angeboten:

- Bambini- Lauf (1km)
- Hobbylauf (4km- Strecke)
- 10 km- Strecke
- 10km - Staffel
- Walking

# Haushaltsplanung

Traditionell beschäftigt sich die Verwaltung und der Stadtrat Anfang des Jahres mit der Finanzplanung. So wurde in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 30.01.2024 dem Gremium ein vorläufiger Entwurf des Maßnahmenkatalogs für das laufende Jahr vorgestellt. Dieser umfasst zahlreiche Maßnahmen aus allen Bereichen der Stadt Seßlach. Die Summen, welche letztendlich zur Verfügung stehen, können zum derzeitigen Zeitpunkt noch nicht konkret genannt werden. Unter anderem hängt die Finanzkraft der Stadt Seßlach in diesem Jahr stark von einigen nicht beeinflussbaren Einnahmen - bzw. Ausgaben ab.

Was bereits genannt werden kann, ist, dass die Gewerbesteuer im Vergleich zu den Vorjahren erheblich geringer ausfallen wird. Die Einnahmesituation ist in dieser Position also nicht so gut wie in den Vorjahren. Gleichzeitig ist auch davon auszugehen, dass die Kreisumlage, welche von der Stadt Seßlach an den Landkreis Coburg gezahlt werden muss,

um einige Prozentpunkte höher ausfallen wird. Aktuell beträgt ein Prozentpunkt rund 40.000,00 €. Auf Grund dieser beiden Tatsachen ist sich die Verwaltung und der Stadtrat bereits bewusst, dass die Haushaltsberatung 2024 sehr kompliziert werden könnte. Der Maßnahmenkatalog weist derzeit einen Fehlbetrag von rund 2 Millionen Euro auf. Große Positionen finden sich im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung (Kanalsanierungen allgemein: rund 80.000,00 €, Kanalerneuerung Rothenberg 673.000,00 €, Wasserleitungserneuerungen 380.000,00 €). Größere Ausgaben finden sich auch im Bereich des Feuerwehrwesens, bei der Umsetzung des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzeptes (ISEK), bei den freiwilligen Leistungen der Stadt Seßlach und auch den notwendigen Ersatzbeschaffungen für den Bauhof und die Verwaltung.





# Haushaltsplanung

All diese Maßnahmen werden in den kommenden Wochen von den einzelnen Fraktionen geprüft und beraten, in welchem Umfang sie in diesem Jahr durchgeführt werden können. Dabei werden wir, wie in den vergangenen Jahren fraktionsübergreifend auch versuchen, allen Bereichen unseres Stadtgebietes gerecht zu werden und mit sinnvollen Investitionen dafür zu sorgen, dass unser Stadtgebiet lebens- und liebeswert bleibt.

